







The Power of University

# 大学力

大学が果たす社会的責任とは

## TOPICS 1 丸の内ビジネス研修(MBT) 産学連携の人材育成プログラム

学部横断で編成されたチームが「企業が提示した課題への解決策の提案」(「インバーンシップ」)などを取り組むプログラム。約8カ月かけ、歴史的な成蹊学園どこのつながりが深い三菱系企業をはじめとする多くの企業の協力で実施される。学生は積極的な発言で主導的に携わることはもちろん、他者と協働して課題を解決することの大切さを学ぶ。協賛企業は約20社。



毎年11月下旬に東京・丸の内で開かれる「成蹊発表会」

## TOPICS 2 成蹊国際コース 理解力・発信力・提案力を磨く

学部横断型の特別コースとして開設。全学部からおよそ80人を選抜し、2年次に各学部の科目と並行して英語を基本とした特別プログラムを受講。コアとなるのは課題発見やリサーチ、発表を段階的に取り入れるゼミ形式の授業「Independent Study」。このほか思考力やプレゼンテーションなどスキルに焦点をあてた授業も多数。



グローバル社会に必要な語学力と思考力を少人数授業で高める

## TOPICS 3 情報図書館 多様な学修スタイルに対応

ガラス張りの吹き抜けで採光性に優れた開放的な空間が広がる図書館は、学生に人気の高い施設の一例だ。南北の開架書棚を取り囲むように閲覧室「クリスタルキャレル」が設置され、静かで快適な自習自習の環境が整えられている。一方、アトリウム中に浮かぶグループ閲覧室「ブロッケ」は、通常の音量での会話を認められており、授業のほか学生の自主的なゼミ学習にも利用されている。



成蹊高等学校卒業生の建築家 坂茂氏が設計

# 成蹊大学

SEIKEI UNIVERSITY



新緑が並んで桜並木の先に赤い建物が並んで立つ  
校舎の外観。赤い建物が基調とした校舎は、学生たち  
が築いてきた豊かな人間教育の専門性

独自の教育フレームで  
専門性と協働力が向上

学園本館は池袋から吉祥寺に移転した1924(大正13)年に建てられた。伸び同年に竣工

が築いてきた豊かな人間教育の専門性

が築いてきた豊かな人間教育の専

